



Syawalan Kepsek se Kota Yogya Komitmen Terus Majukan Kualitas Pendidikan

YOGYA (KR) - Sebanyak 591 kepala sekolah TK, SD/MI, SMP/MTs, SMA/SMK se Kota Yogyakarta yang tergabung dalam Forum Komunikasi Kepala Sekolah Kota Yogyakarta mengikuti kegiatan syawalan di Hotel Tasnem, Jalan Brigjen Katamso, Kamis (2/5). Syawalan mengangkat tema 'Silaturahmi Kepala Sekolah Kuat, Prestasi Melesat Tepat'.

Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Yogyakarta, Budi Santosa Asrori SE MSi menuturkan, syawalan ini bertepatan dengan peringatan Hari Pendidikan Nasional. Ini menjadi momentum bagi para kepala sekolah, sebagai garda terdepan insan pendidikan untuk memajukan kualitas pendidikan di Kota Yogyakarta.

"Meskipun sekolah menginduknya tidak sama tapi para kepala sekolah ini punya komitmen yang sama yaitu memajukan pendidikan di Kota Yogya," terang Budi Asrori di sela acara.

Turut hadir antara lain, Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuriadijaya MM, Kepala Balai Dikmen Kota Yogyakarta Maryono SPd MPd, Kepala Kantor Kemenag kota Yogyakarta H Nadhif SAg MSi, Kepala BPMP DIY Bambang Hadi Waluya SPd MPd. Syawalan



KR-Devdi Permata

Syawalan Forum Komunikasi Kepala Sekolah Kota Yogyakarta.

diisi pembacaan ikrar syawalan dan tausiyah menghadirkan narasumber Fakhrudin AM SIP.

Menurut Budi Asrori, Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Kota Yogyakarta tertinggi nasional, salah satu indikatornya dilihat dari nilai asesemen pendidikan di Kota Yogyakarta. Ini menandakan bahwa pelajar di Kota Yogya memiliki kemampuan literasi, numerasi dan karakter yang bagus.

"Kita tidak berhenti di sini, karena masih banyak permasalahan yang dihadapi, hal ini menjadi penyemangat bagi kita semua untuk terus mengupayakan peningkatan kualitas pendidikan," ujarnya.

Sementara itu, Aman Yuriadijaya memberikan apresiasi tinggi terseenggaranya acara syawalan ini. Ia berharap keompakan dan kebersamaan para kepala sekolah terus berkelanjutan. Menurutnya, silaturahmi ini akan menjadi kekuatan dalam memajukan pendidikan.

"Ekosistem pendidikan yang sudah bagus di Kota Yogya ini harus dipertahankan dan ditingkatkan, agar produk kebijakan yang dihasilkan bisa berkontribusi positif," katanya.

Ketua panitia sekaligus Kepala SMPN 5 Yogya, Siti Arina Budiastuti MPd BI mengatakan, penyelenggaraan syawalan ini dimaksudkan mempererat silaturahmi seluruh pimpinan instansi sekolah di Kota Yogya. "Dengan silaturahmi kita akan menambah ilmu, rezeki juga ketakwaan untuk meraih kesuksesan hidup dunia dan akhirat," katanya.

(Dev)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005